

ABSTRAK

Suatu Negara dapat maju bila dipengaruhi oleh perkembangan kewirausahaan di Negara tersebut karena kewirausahaan merupakan kunci keberhasilan perekonomian suatu negara. Salah satu pemberdayaan di Indonesia adalah pemberdayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang secara langsung berpengaruh terhadap pertumbuhan perekonomian. Menurut Fitria Lestari (2013) suatu usaha dikatakan berhasil apabila memiliki suatu kelebihan dibanding dengan periode sebelumnya atau dengan perusahaan sekelasnya. Dan suatu bisnis dikatakan berhasil jika seseorang harus memiliki modal yang besar karena harus memiliki bangunan fisik yang tetap. Apalagi jika usahanya ingin cepat dikenal orang, seorang wirausahawan harus memiliki keterampilan dalam berwirausaha, dan harus mampu menyediakan tempat yang strategis. Di Kota Soe sudah banyak usaha yang berdiri dan sering dikunjungi oleh masyarakat setempat maupun masyarakat dari luar Kota/Daerah. Usaha buah advokad merupakan salah satu UMK (Usaha Mikro Kecil) yang berhasil di kota soe. Yang menjadi latar belakang dalam penelitian ini adalah Peneliti menemukan bahwa masih ada beberapa pelaku usaha yang kurang memiliki keterampilan dalam berwirausaha karena tidak mengikuti pelatihan yang diadakan oleh lembaga atau pemerintah. Hal ini menjadi penghalang atau masalah untuk kemajuan pedagang buah advokad di Kota Soe untuk mengalami perkembangan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu:

- a. Apakah keterampilan wirausaha berpengaruh terhadap keberhasilan usaha pedagang buah advokad di Kota Soe?

Dengan tujuan penelitian:

- a. Untuk mengetahui pengaruh keterampilan wirausaha terhadap keberhasilan usaha pada pedagang buah advokad di Kota Soe.

Menurut Suryana (2011) Keterampilan wirausaha adalah keberhasilan seseorang dalam mengimplementasikan kompetensi yang dimilikinya dengan baik secara ilmu pengetahuan yang diimplementasikan secara tepat dan kualitas

individu melaksanakan kegiatan berwirausaha. Riyanti (2013:23) dalam Eka Handriani, (2013: 50) Entrepreneurial skill berkaitan dengan kemampuan mengubah sesuatu menjadi sesuatu yang lebih baik. Dengan demikian seseorang entrepreneur harus tetap berlandaskan pada kemampuannya menerapkan fungsi-fungsi manajemen agar usaha yang dijalankan dapat berhasil dengan baik. Entrepreneurial skill signifikan pengaruhnya terhadap daya saing usaha. Rahayu (2014) mengemukakan bahwa keberhasilan usaha adalah suatu keadaan dimana usaha mengalami peningkatan serta keadaan yang lebih baik dari keadaan sebelumnya, dan tetap bertahan hidup untuk mengembangkan usahanya. Menurut Ranto (2017:104) keberhasilan berwirausaha tidaklah identik dengan seberapa berhasil seseorang mengumpulkan uang atau harta serta menjadi kaya, karena kekayaan bisa diperoleh dengan berbagai cara lain sehingga menghasilkan nilai tambah.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan metode Tree Box Method, populasi dalam penelitian ini adalah pedagang buah advokad di Kota Soe yang berjumlah 52 orang. Teknik pengambilan sampel di hitung menggunakan rumus slovin dan mendapatkan hasil 52 orang yang dapat diteliti, dan peneliti menggunakan teknik pembagian kuesioner. Teknik analisis data yang peneliti gunakan untuk mengetahui pengaruh keterampilan wirausaha terhadap keberhasilan usaha pada UMK (Usaha Mikro Kecil) di Kota Soe (studi kasus pada pedagang buah di Kota Soe). Peneliti menggunakan uji analisis linear berganda, Uji T (persial), Uji F (simultan), Uji Koefisien Determinasi (R^2), dan di hitung menggunakan aplikasi SPSS versi 26.

Hasil analisis regresi Costant regresi (a) sebesar 3.218 sedangkan koefisien regresi $b_1=822$ dengan demikian persamaan regresi linear berganda yang memperlihatkan keterampilan wirausaha (X_1), berpengaruh signifikan terhadap Keberhasilan Usaha (Y) usaha buah advokad di Kota Soe. Sedangkan berdasarkan pengujian hipotesis, Uji Signifikan Persial (Uji T) hasil pengujian hipotesis koefisien regresi variabel (X_1) memiliki t_{hitung} sebesar 17.623. Nilai statistik uji t_{hitung} tersebut lebih besar dari pada nilai t_{tabel} ($17.623 > 2.00856$). Hasil tersebut menunjukkan H_a diterima dan H_0 ditolak artinya keterampilan wirausaha (X_1)

berpengaruh terhadap keberhasilan usaha (Y). Hasil Signifikasi Simultan (Uji F) hasil uji F dengan nilai F_{hitung} sebesar $310.559 > F_{tabel}$ 4,03, Sehingga disimpulkan bahwa variabel keterampilan wirausaha(X1) berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan usaha(Y). Hal ini menunjukkan bahwa H_0 ditolak, berarti terdapat pengaruh yang signifikan. Uji Koefisien Determinasi (R^2) besarnya R Square adalah 0,859 Hal ini berarti bahwa keberhasilan usaha di pengaruhi oleh variabel keterampilan wirausaha sebesar 0,859 atau 85.9%. Dari hasil penelitian yang dilakukan, peneliti dapat menyimpulkan bahwa secara persial keterampilan wirausaha berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan usaha pada pedagang buah di Kota Soe.

Kata Kunci :KeterampilanWirausaha, Keberhasilan Usaha